

Das Tagebuch von mArtin...



18. März 2024 18:50 Uhr

Mein Lieblings-Chatprogramm, also in Wahrheit das einzige Chat-Programm, welches ich nutze, also ChatGPT, hat natürlich mehrere (kleine) Probleme. Über jenes, dass es manchmal einfach *Mist* zusammenfabuliert, habe ich bereits geschrieben. Ein weiteres Problem hat sich für mich heute aufgetan, nämlich: Wenn ich den Spieß umdrehe, also ich *Mist* an ChatGPT verzapfe, dann werde ich nicht zurechtgewiesen.

ChatGPT ist so programmiert, dass es immer politisch korrekt bleiben muss, und einen auch nicht kritisieren darf. Selbst aus dem größten Mist versucht das Programm etwas sinnvolles zu finden/generieren.

Hier gehts zum Beispiel...

(C) mArtin 2024